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КХЛ как организация 
  

Новая реальность в КХЛ. Лишь несколько хоккеистов будут получать 
больше 100 миллионов в год (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Что будет с зарплатами в российской лиге. 

перейти к статье 

Вайсфельд - о потолке зарплат в КХЛ: "Менеджерам придется голову 
поломать, а не просто тратить деньги" (Sport24.ru) 
Леонид Вайсфельд высказал мнение о том, увеличится ли число клубов, которые 
будут всерьез претендовать на Кубок Гагарина после введения в 
Континентальной хоккейной лиге потолка зарплат в 900 миллионов рублей. 

перейти к статье 

Вайсфельд: чем больше наших игроков выступает в разных клубах, тем 
лучше для сборной (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный функционер и эксперт Леонид Вайсфельд поделился 
мнением о необходимости базовых клубов сборной в КХЛ. 

перейти к статье 

Вайсфельд: не думаю, что увеличение легионеров - правильный путь для 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный функционер и эксперт Леонид Вайсфельд 
прокомментировал введение жесткого потолка зарплат со следующего сезона 
КХЛ. 

перейти к статье 

Игорь Есмантович - о неучастии "Адмирала" в сезоне 2020-2021 КХЛ: 
Тяжело воспринял эту новость (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Член совета директоров КХЛ и Президент ЦСКА Игорь Есмантович поделился 
мнением о снятии "Адмирала" со следующего регулярного чемпионата КХЛ.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
10 игроков КХЛ, которые не получат прежних денег в сезоне-2020/2021 
(Чемпионат.com) 
Виной тому возраст, жесткий потолок зарплат и уровень игры отдельных 
хоккеистов. 

перейти к статье 

Около 20 русских игроков КХЛ могут уехать в Америку. Это не катастрофа 
- ЦСКА пострадает, остальные не очень (Sports.ru/tribuna) 
Сезон-2019/20 в НХЛ стоит на паузе: может быть, его продолжат летом матчами 
реуглярки, может, сразу начнут плей-офф, но могут и вообще отменить. Однако 
клубы уже формируют составы на следующий сезон. 



 

 

перейти к статье 

Голдобин: через два года снова попробую попасть в НХЛ (Чемпионат.com) 
Нападающий Николай Голдобин прокомментировал решение подписать 
двухлетний контракт с московским ЦСКА. 

перейти к статье 

Рижский клуб КХЛ "Динамо" определится с тренером после нормализации 
ситуации с вирусом (ТАСС) 
После окончания регулярного чемпионата пост главного тренера команды 
покинул Гиртс Анкипанс. 

перейти к статье 

Савицкис: рижское "Динамо" планирует вернуть в команду лучших 
латвийских игроков КХЛ (ТАСС) 
В прошедшем сезоне не в составе рижского клуба выступали семь латвийских 
хоккеистов. 

перейти к статье 

Разин: "Северсталь" продала Якимова в СКА, с Лишкой подписали новый 
контракт (Чемпионат.com) 
Главный тренер череповецкой "Северстали" Андрей Разин подтвердил уход 
нападающего Богдана Якимова и рассказал о подписании нового контракта с 
форвардом Адамом Лишкой. 

перейти к статье 

Вице-президент "Амура": хотели бы сохранить братьев Ушениных в 
команде (Р-Спорт) 
Хабаровский "Амур" предпримет все усилия для того, чтобы сохранить 
нападающих Вячеслава и Владислава Ушениных в команде на следующий 
сезон, заявил РИА Новости вице-президент клуба Александр Филиппенко. 

перейти к статье 

Артем Железков: "Блиц-интервью в перерыве превратило Железо в 
Суворова" (Russia-hockey.ru) 
24-летний обладатель Кубка Гагарина-2016, этой весной первым из форвардов 
"Амура" подписавший новый контракт с клубом, стал гостем Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Обзор дня: Вратарь "Ак Барса" с опытом игры в сборной решил не ехать 
в НХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Капризов отказался продлевать контракт с ЦСКА и хочет дебютировать в 
НХЛ уже в этом сезоне (Sport24.ru) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов отказался заключать новый контракт с 
армейцами, сообщает The Athletic. 

перейти к статье 



 

 

ЦСКА подпишет двухлетний контракт с форвардом клуба НХЛ "Ванкувер" 
Голдобиным (ТАСС) 
Хоккеист выступал за команду из Канады с 2017 года. 

перейти к статье 

"Ак Барс" продлил контракт с обладателем рекордной "сухой" серии КХЛ 
вратарем Биляловым (ТАСС) 
Новое соглашение рассчитано на два года. 

перейти к статье 

Лехтеря и Зубарев покинут СКА по истечении контрактов (Р-Спорт) 
Финский форвард Йори Лехтеря и защитник Андрей Зубарев покинут 
петербургский хоккейный клуб СКА по истечении контрактов, сообщил РИА 
Новости источник, близкий к ситуации. 

перейти к статье 

Хоккейный клуб "Локомотив" продлил контракт с Савченко на один год (Р-
Спорт) 
Защитник Роман Савченко подписал новое соглашение с "Локомотивом", 
сообщается на сайте ярославского хоккейного клуба. 

перейти к статье 

ХК "Динамо" договорился о новом контракте с Яшкиным (Р-Спорт) 
Московский хоккейный клуб "Динамо" договорился о подписании нового 
контракта с чешским форвардом Дмитрием Яшкиным, сообщил РИА Новости 
источник, близкий к ситуации. 

перейти к статье 

Лучший бомбардир чемпионата Словакии перешел в клуб КХЛ 
"Северсталь" (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
Соглашение "Северстали" с чешским форвардом Йиндржихом Абдулом 
рассчитано на один год. Главный тренер команды Андрей Разин отказался 
комментировать РБК информацию о переходе хоккеиста.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Отъезд 20 хоккеистов из КХЛ в Америку - это очень плохо. Не боятся ли 
они разочароваться?" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Интервью главного тренера юниорской сборной России Сергея Голубовича - об 
отмененном чемпионате мира, будущем хоккеистов его команды и предложениях 
поработать в клубе. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Новая реальность в КХЛ. Лишь несколько хоккеистов будут получать 
больше 100 миллионов в год (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 
апреля 2020) 
Что будет с зарплатами в российской лиге 
В сезоне-2018/19 сразу 16 хоккеистов в КХЛ получали 100 или более миллионов 
рублей за сезон - если брать базовую зарплату без учета бонусов. В сезоне-
2019/20 таких осталось 12. Сейчас их число опять сократится, причем с большой 
вероятностью число "сотников" можно будет пересчитать по пальцам одной руки. 
Топ-зарплаты КХЛ в сезоне-2019/20. 
Падение зарплат 
Ситуация с коронавирусом, которая совпала с введением в КХЛ жесткого 
потолка, окончательно снизит уровень зарплат в лиге. После падения курса 
рубля в середине десятилетия в КХЛ лишь топ-игроки могли рассчитывать на 
контракты, превышающие два миллиона долларов в год - хотя еще в 2013 году 
таких было четыре десятка хоккеистов. Сейчас верхняя планка вместо со 
средним уровнем падает еще ниже. 
Посмотрите на топ досрочно завершившегося сезона. Мозякину в "Магнитке" 
предложили меньше 50 миллионов, но и на рынке он не получит больше 70-80. 
Аналогичная ситуация с Зариповым, который, скорее всего, продлит контракт с 
"Ак Барсом", и с покидающим "Металлург" Антипиным. 
Умарк уезжает из КХЛ, в НХЛ могут отправиться Шалунов и Григоренко. Дацюк, 
если продолжит игровую карьеру, "сотку" в "Автомобилисте" уже не заработает. 
Киселевич и Секач подписывали в 2019 году контракт с серьезным понижением 
на второй сезон. Азеведо планирует остаться в "Ак Барсе", но ему придется чуть 
ужаться по деньгам. 
Вероятно, 100+ все-таки получит Доус, который покидает "Автомобилист" и 
находится в сфере интересов топ-клубов КХЛ. Хотя и его ценник после 
неудачного плей-офф и с учетом возраста (35 лет) тоже упал. 
В итоге самым дорогим хоккеистом лиги, скорее всего, станет Шипачев. 
Предположу, что 100 и больше в итоги получат еще три-четыре хоккеиста. Тот 
же Доус, Никита Нестеров, который может остаться в ЦСКА, Вячеслав Войнов. 
Три-четыре - но не больше. 
Индикатором рынка можно считать предложение "Динамо" второму бомбардиру 
регулярки Дмитрию Яшкину - бело-голубые готовы дать ему около 80 миллионов 
рублей в год. Чуть меньшие деньги, но тоже в районе миллиона долларов плюс-
минус может заработать еще один форвард ведущей тройки динамовцев Андре 
Петерссон, если подпишется с "Локомотивом". 
Никто не взрывает и даже не будет пытаться взорвать рынок - почти все 
пытаются удержаться при своих и не потерять нынешний состав, сделав только 
точечные усиления. 
Что будет в топ-клубах 
 "Автомобилист" оставляет легионеров, кроме сверхдорогого Доуса, и берет у 
"Торпедо" защитника Чея Геноуэя и форварда Станислава Бочарова. "Ак Барс" 
занимается продлением контрактов, претендуя на Стефана Да Косту. "Салават 
Юлаев" ищет иностранца на место Умарка, но главная задача - не стать слабее. 
В "Авангарде" уже не будет получавшего 90 миллионов рублей Коди Фрэнсона, 
не факт, что останется в Балашихе и Свен Андригетто. Наверняка уйдет и 



 

 

Войнов, который станет самым интересным свободным агентом и претендует на 
90-100 миллионов. Вероятно, Вячеслава подпишет "Автомобилист". 
Экономия "Магнитки" без Геннадия Величкина, которая не дает много денег 
Мозякину и готова отказаться от тех, кто не хочет сокращать действующие 
контракты, заслуживает отдельного материала. Уральцы "понижают" не только 
Егора Яковлева и Николая Кулемина, у которых было по 95 миллионов рублей в 
год, в "Металлурге" предлагают другие условия и более дешевым Алексею 
Береглазову (60) и Ивану Верещагину (55). 
Пока непонятна ситуация с ЦСКА, который очевидно теряет Кирилла Капризова, 
но подписывает Николая Голдобина, продлевает Слепышева и надеется 
оставить других желающих уехать в НХЛ. В этом сезоне армейцы превышали 
потолок почти в два раза - сейчас число их дорогих хоккеистов, которые 
получают больше миллиона долларов, сильно уменьшится, но насколько, 
зависит от текущих и будущих переговоров. 
Переход в СКА Богдана Якимова показателен - не факт, что у него получится в 
Петербурге, но в целом питерцы все больше переориентируются на молодых 
хоккеистов. За теми, кто уже в расцвете сил и стоят на рынке дороговато (а много 
ли таких вообще?), СКА смотрит уже не так пристально, как раньше. 
"Динамо" по максимуму вкладывается в лидеров (Шипачев, Яшкин), а 
"Локомотив", который может обновить почти всю легионерскую бригаду, и 
раньше вписывался в потолок, поэтому ведет себе чуть активнее, чем другие 
топ-клубы. Для всех остальных неназванных команд и год назад планкой по 
зарплате были 60-65 миллионов рублей - сейчас где-то еще ждать большие 
деньги тем более не стоит. 
Итоги для КХЛ 
Что все это значит для КХЛ ? Падение среднего уровня лиги, который только рос 
до 2014 года, произошло еще раньше. Повлияли и уход из чемпионата "Льва" и 
"Донбасса", и явный регресс других иностранных клубов - кто-то, как 
"Медвешчак" и "Слован" падали все ниже и покинули лигу, кто-то, как два 
"Динамо", надолго застряли в числе аутсайдеров. Сбор всех топовых россиян в 
двух командах разделил КХЛ на "ЦСКА и СКА" и "все остальные", а теперь будут 
"все остальные" без исключений - в 2018 и 2019 годах звезды уезжали из 
Петербурга, а теперь - из Москвы. 
Вместе с близким завершением карьеры Мозякина, Зарипова и Дацюка, а также 
отъездом Умарка, КХЛ может рассчитывать на уникальное маленькое для своей 
истории число звезд - Шипачев, возможно, Яшкин, Войнов, Доус, один-два 
человека в ЦСКА. Но еще более уникальна ситуация в том смысле, что зарплаты 
на очень большой шаг ближе к тому, чтобы стать адекватными не только ранее 
перегретому внутреннему рынку, но и мировому, включая энхаэловский и 
европейский. 
Такова новая реальность, к которой и менеджерам, и игрокам придется 
привыкать уже сейчас. Иначе шоковые сокращения а-ля магнитогорской могут 
оказаться не последними.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-budet-s-zarplatami-v-khl-
kommentariy-po-teme-1661979/ 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд - о потолке зарплат в КХЛ: "Менеджерам придется голову 
поломать, а не просто тратить деньги" (Sport24.ru, Москва, 11 апреля 2020) 
Известный хоккейный функционер, бывший генеральный менеджер ряда клубов 
КХЛ Леонид Вайсфельд высказал мнение о том, увеличится ли число клубов, 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-budet-s-zarplatami-v-khl-kommentariy-po-teme-1661979/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-budet-s-zarplatami-v-khl-kommentariy-po-teme-1661979/


 

 

которые будут всерьез претендовать на Кубок Гагарина после введения в 
Континентальной хоккейной лиге потолка зарплат в 900 миллионов рублей. 
"Появятся ли шансы у условной "Сибири" или "Нефтехимика" стать чемпионом? 
Как минимум, их шансы станут выше. Ведь потолок вводится для того, чтобы 
подравнять финансовые возможности команд и тем самым повысить 
конкуренцию в лиге. А значит, и интерес со стороны болельщиков. И тут надо 
учитывать один момент, который далеко не все понимают. Вот, допустим, есть 
команда не самая бедная, но и не супер богатая. Менеджеры говорят хозяину 
клуба: "Давайте добавим в бюджет 100 миллионов и купим парочку известных 
игроков". А он думает: "Ну прибавлю я сто, а вот другие клубы добавят по 
шестьсот. И какой смысл мне тратить деньги?". Это если потолка нет. А когда он 
появляется, люди уже понимают - они могут реально бороться за победу в 
чемпионате. И тогда амбициозные хозяева клубов-середняков уже могут пойти 
на увеличение бюджета. Потому что невозможно "Запорожцу" конкурировать с 
"Феррари". И если даже тебе предлагают его форсировать, ты понимаешь, что 
"Феррари" никогда не догонишь. Другое дело - попробовать на "Мерседесе" 
против "Феррари" погонять. Тут уже есть смысл вложиться, появляется стимул. 
Потому что разница не так уж велика. 
Без потолка зарплат у нас ведь в лиге даже невозможно понять - кто хороший 
менеджер, а кто плохой? Ну как сравнить работу специалистов в СКА и, к 
примеру, в "Адмирале"? Кто из них лучше? Тренеров еще можно с натяжкой 
оценивать, а вот менеджеров - вообще никак при столь разных бюджетах клубов. 
При потолке зарплат лига станет сразу более привлекательной в спортивном 
смысле. Это одно, а второе - менеджерам уже придется голову поломать, а не 
просто тратить деньги. Для качественной работы на рынке потребуются 
профессионалы. 
Противники потолка зарплат решают, по сути, свои локальные задачи. Конечно, 
хорошо, когда у тебя бюджет в несколько раз выше, чем у соперника, ты 
собираешь ведущих игроков, выигрываешь чемпионат и рапортуешь об этом 
руководству. Но только хоккеисты, в том числе и для сборной, так расти не 
будут". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-11-vaysfeld-pri-potolke-zarplat-kkhl-stanet-
srazu-boleye-privlekatelnoy-v-sportivnom-smysle 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд: чем больше наших игроков выступает в разных клубах, тем 
лучше для сборной (Чемпионат.com, Москва, 11 апреля 2020) 
Известный хоккейный функционер и эксперт Леонид Вайсфельд поделился 
мнением о необходимости базовых клубов сборной в КХЛ. 
"Скажем откровенно, чем больше наших игроков выступает в разных клубах, 
особенно за океаном, тем лучше и для сборной. Вот Панарин в Нью-Йорке - 
совершенствуются или деградирует? Или Кучеров в Тампе? 
Обратил бы внимание на другое - рост мастерства, наоборот, замедляется, когда 
все лучшие игроки сосредоточены в одном-двух клубах. Получается, не к ним 
подтягиваются, а они опускаются до среднего уровня. Если они распределятся 
по лиге более равномерно, им придется доставать из себя, делать для победы 
сверхусилия. А сейчас некоторые из них сидят в топ-клубах в третьем, а то и 
четвертом звене. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-11-vaysfeld-pri-potolke-zarplat-kkhl-stanet-srazu-boleye-privlekatelnoy-v-sportivnom-smysle
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-11-vaysfeld-pri-potolke-zarplat-kkhl-stanet-srazu-boleye-privlekatelnoy-v-sportivnom-smysle
https://allhockey.ru/news/show/383075-Vajsfel_d_o_potolke_zarplat_Zaporozhcu_nevozmozhno_konkurirovat_s_Ferrari
https://www.sports.ru/hockey/1084832920.html


 

 

Вспомним историю перехода Кетова в СКА. Он же был доминирующим игроком 
"Северстали", настоящим лидером клуба. А в Питере он вроде и на виду, 
капитан, но у него совсем другая роль в команде. То же самое - Бывальцев. 
Абсолютный лидер атак был в "Амуре". А перешел в СКА и растворился. 
Хороший, но просто рядовой игрок, один из многих".  

https://www.championat.com/hockey/news-4015569-vajsfeld-chem-bolshe-nashih-
igrokov-vystupaet-v-raznyh-klubah--tem-luchshe-dlja-sbornoj.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд: не думаю, что увеличение легионеров - правильный путь для 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 11 апреля 2020) 
Известный хоккейный функционер и эксперт Леонид Вайсфельд 
прокомментировал введение жесткого потолка зарплат со следующего сезона 
КХЛ. 
"Ослабление лимита на легионеров - заманчивый шаг, но он действительно 
может создать некоторые проблемы для сборной. И я бы не увязывал его с 
введением потолка. Тут есть другой плюс. Можно уйти от различных 
ограничений, связанных с молодыми игроками. Ведь, хотят клубы или нет, 
введение потолка заставит их вводить в состав более дешевых игроков. Даже 
богатым командам придется это делать, чтобы вписаться в ведомость. А где их 
взять? Это либо ветераны, которые едут с ярмарки, либо молодые парни, 
которые будут прогрессировать. Вот и выбирай, кого ставить. Вывод 
напрашивается сам собой в пользу юниора, из которого можно вырастить 
элитного игрока. Это вынудит тренеров работать с молодежью естественным 
образом, а не из-за искусственного, навязанного сверху правила. 
Конечно, можно разрешить клубам иметь еще, допустим, двух легионеров сверх 
лимита, но заставить платить за это серьезные пени. И использовать эти деньги 
для сборной или для развития хоккея. Но не думаю, что увеличение легионеров 
- правильный путь". 

https://www.championat.com/hockey/news-4015483-vajsfeld-ne-dumaju-chto-
uvelichenie-legionerov--pravilnyj-put-dlja-khl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 11 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Игорь Есмантович - о неучастии "Адмирала" в сезоне 2020-2021 КХЛ: 
Тяжело воспринял эту новость (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 11 апреля 2020) 
Член совета директоров КХЛ и Президент ЦСКА Игорь Есмантович поделился 
мнением о снятии "Адмирала" со следующего регулярного чемпионата КХЛ.  
- Конечно, это плохо, что Дальний Восток, великолепный большущий регион, 
теряет такой спортивный проект, - приводит слова Есмантовича "Р-Спорт". - 
Тяжело воспринял эту новость, для нас выезд во Владивосток всегда был 
непростым, сложно играть против "Адмирала". Это очень боеспособная команда, 
в этом сезоне до последнего тура боровшаяся за место в плей-офф.  

https://www.championat.com/hockey/news-4015569-vajsfeld-chem-bolshe-nashih-igrokov-vystupaet-v-raznyh-klubah--tem-luchshe-dlja-sbornoj.html
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1178907_Vajsfeld_nazval_chetyre_faktora_kotoryje_mogut_uvelichit_konkurentosposobnost_v_KKhL


 

 

1 апреля Правительство Приморского края заявило, что "Адмирал" не будет 
принимать участие в сезоне 2020-2021 регулярного чемпионата КХЛ из-за 
пандемии коронавируса. Для самого клуба подобное решение властей стало 
неожиданным. 
"Адмирал" участвует в розыгрыше турнира с сезона 2013/14, то есть с самого 
начала своего создания. Состав на дебютный сезон был набран с 
использованием первого в истории лиги драфта расширения. 
В период выступлений в КХЛ дальневосточная команда трижды оказывалась в 
плей-офф турнира, каждый раз вылетая в первом же раунде. Это лучший 
результат в истории команды. 
В нынешнем досрочно завершившемся сезоне "Адмирал" занял последнее, 12 
место, в Восточной конференции.  

https://www.sportsdaily.ru/news/igor-esmantovich-o-neuchastii-admirala-v-sezone-
2020-2021-kxl-tyazhelo-vosprinyal-etu-novost 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

10 игроков КХЛ, которые не получат прежних денег в сезоне-2020/2021 
(Чемпионат.com, Москва, 11 апреля 2020) 
Виной тому возраст, жесткий потолок зарплат и уровень игры отдельных 
хоккеистов. 
Рассказываем про игроков с заканчивающимися контрактами, которые по итогам 
сезона-2019/2020 уже не получат заоблачных зарплат в будущем. Всем этим 
хоккеистам придется пойти на вынужденное понижение жалования. Как из-за 
введения жесткого потолка зарплат, так и из-за своей игры. 
н. Найджел Доус ("Автомобилист"), 35 лет 
Регулярный чемпионат: 59 игр, 50 (20+30) очков, показатель полезности "-5"  
Плей-офф: 5 матчей, 1 (0+1) очко, показатель полезности "-2"  
Доус - второй по зарплате хоккеист в КХЛ, после Сергея Мозякина. Уже известно, 
что с Найджелом не будут продлевать контракт в Екатеринбурге. В регулярном 
чемпионате североамериканец выступил сильно, а плей-офф провалил. Никаких 
150 млн руб. Доус более не получит - у клубов просто не будет возможности 
платить такие деньги. Плюс сам Найджел уже не молод. 
н. Сергей Мозякин ("Металлург"), 39 лет 
Регулярный чемпионат: 57 матчей, 41 (15+26) очков, показатель полезности "+1"  
Плей-офф: 5 матчей, 5 (2+3) очков, показатель полезности "-1"  
Заоблачные 180 млн руб. Сергея Мозякина остались в прошлом. Человеку уже 
39 лет, а жесткий потолок зарплат просто не позволить подписывать хоккеистов 
на такие контракты. Мозякин многое сделал для "Магнитки" и для всего 
отечественного хоккея, в его заслугах никто не сомневаются. Но пришло время 
поумерить аппетиты. По всей видимости, следующий сезон Сергей начнет уже в 
другой команде. 
н. Андрей Локтионов ("Металлург"), 29 лет 
Регулярный чемпионат: 60 матчей, 13 (3+10) очков, показатель полезности "-7"  
Плей-офф: 5 матчей, 2 (0+2) очка, показатель полезности "-1"  
Слабый сезон провел нападающий "Магнитки" Андрей Локтионов. Виной тому и 
травмы, которые мучили хоккеиста, и заниженные требования к себе. Возможно, 

https://www.sportsdaily.ru/news/igor-esmantovich-o-neuchastii-admirala-v-sezone-2020-2021-kxl-tyazhelo-vosprinyal-etu-novost
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https://allhockey.ru/news/show/383074-Esmantovich_ob_Admirale_ploho_chto_Dal_nij_Vostok_teryaet_takoj_proekt
https://www.sports.ru/hockey/1084834291.html


 

 

форварду не подошла и система игры уральского клуба, но тут уж жаловаться не 
приходится. Тебе платят больше деньги, которые ты должен в любом случае 
отрабатывать. В "Металлурге" Локтионова больше не будет. 
н. Александр Бурмистров ("Салават Юлаев"), 28 лет 
Регулярный чемпионат: 58 матчей, 18 (6+12) очков, показатель полезности "-6"  
Плей-офф: 6 матчей, 2 (1+1) очка, показатель полезности "-3"  
Бурмистров - сильный и опытный хоккеист, но ему нужно прибавить в своей игре, 
чтобы стать полноценным центром второго звена топ-клуба. Для нападающего у 
Александра слишком маленькая результативность, полезность - отрицательная. 
Пока уфимцы не спешат предлагать нападающему новый контракт, но будет он 
в любом случае скромнее предыдущего. 
н. Данис Зарипов ("Ак Барс"), 39 лет 
Регулярный чемпионат: 52 матча, 27 (13+14), "+2"  
Плей-офф: - 
Зарипов - гордость "Ак Барса" и всей КХЛ, но в последнее время Даниса мучают 
травмы, плюс солидный по меркам хоккеиста возраст не может не сказываться. 
Например, плей-офф Зарипов вообще пропустил, да и в регулярке мог набрать 
больше очков. После 130 млн руб. в год непросто соглашаться на более низкий 
контракт, но придется. 
н. Павел Дацюк ("Автомобилист"), 41 год 
Регулярный чемпионат: 43 матча, 22 (17+5) очка, показатель полезности "+12"  
Плей-офф: 4 матча, 4 (2+2) очка, показатель полезности "-1"  
Если Павел Дацюк все же решит продолжить свою карьеру, а не повесить коньки 
на гвоздь, то про зарплату в 100 млн руб. в год придется забыть. Дацюку уже 41 
год, у него постоянные травмы и болячки, а результативность и отдача на льду 
все сильнее падают. Несмотря на все заслуги Дацюка, платить такие огромные 
деньги ему больше не смогут. 
н. Йоонас Кемппайнен (СКА), 32 года 
Регулярный чемпионат: 56, 13 (6+7), "+10"  
Плей-офф: 4 матча, 3 (2+1) очка, показатель полезности "+1"  
Кемппайнен отлично играл за "Салават Юлаев", но потом решил перебраться в 
СКА, где заметно сдал. Финну начали давать гораздо меньше времени на льду, 
а сам он чувствовал себя будто не в своей тарелке. Есть вероятность, что Йоонас 
переподпишет контракт с "армейским" клубом, но уже на других условиях. В 
идеале ему лучше вернуться в столицу Башкортостана. 
з. Вячеслав Войнов ("Авангард"), 30 лет 
Регулярный чемпионат: 59 матчей, 41 (11+30) очко, показатель полезности "+4"  
Плей-офф: 6 матчей, 1 (0+1) очко, показатель полезности "-8"  
Войнов сильно сыграл в регулярном чемпионате, постоянно подключался к 
атакам, получал массу времени в большинстве. Однако в плей-офф болельщики 
не увидели привычного Войнова: ошибки в обороне следовали одна за другой, 
результативность пропала, появился отрицательный коэффициент полезных 
действий. Существует вероятность, при которой Войнов покинет омский клуб. По 
деньгам точно придется подвинуться. 
н. Брэндон Макмиллан ("Авангард"), 30 лет 
Регулярный чемпионат: 52 матча, 28 (13+15) очков, показатель полезности "-5"  
Плей-офф: 6 матчей, 2 (1+1) очка, показатель полезности "-5"  
Прошедший сезон канадский форвард Макмиллан начинал в рижском "Динамо", 
позднее его обменяли в "Авангард" на денежную компенсацию. Брэндоном 
остались недовольны в омском клубе, так как со своей ролью он не справился и 
не усилил центральную ось "ястребов". Таким образом Макмиллан показал, что 



 

 

он не готов выступать в топ-клубе, поэтому рассчитывать на большую зарплату 
тоже приходится. 
з. Андрей Марков ("Локомотив"), 41 год 
Регулярный чемпионат: 23 матча, 7 (1+6) очков, показатель полезности "0"  
Плей-офф: 6 матчей, 1 (0+1) очко, показатель полезности "-1"  
Маркову как и Дацюку, пришло время всерьез задуматься о завершении карьеры. 
Не в пользу Андрея говорит его возраст, скоростные данные и резко упавшая 
результативность. Играть за маленькие деньги в ни на что не претендующих 
клубах Марков не привык, а платить большую зарплату ему уже никто не будет. 
Лучшие времена этого защитника остались позади. 

https://www.championat.com/hockey/article-4015523-10-igrokov-khl-kotorye-ne-
poluchat-prezhnih-deneg-v-sezone-20202021.html 

К заголовкам сообщений 

Около 20 русских игроков КХЛ могут уехать в Америку. Это не катастрофа - 
ЦСКА пострадает, остальные не очень (Sports.ru/tribuna, Москва, 11 апреля 
2020) 
Год назад было столько же.  
Сезон-2019/20 в НХЛ стоит на паузе: может быть, его продолжат летом матчами 
реуглярки, может, сразу начнут плей-офф, но могут и вообще отменить. Однако 
клубы уже формируют составы на следующий сезон. Игроков из других лиг тоже 
не пугают ни туманное будущее из-за коронавиуса, ни даже закрытые границы. 
Трое русских нападающих за последнюю неделю подписали свои первые 
контракты за океаном. Еще с десяток игроков из КХЛ - скорее всего, тоже 
переедут за океан. Но чем-то необычным такой побег назвать сложно. Давайте 
разбираться. 
Тут удивил только Алтыбармакян: да, он провел лучший сезон в недолгой 
кахаэловской карьере, но 6+11 и "-13" - не та статистика, с которой обычно 
уезжают в НХЛ. Андрею только 21, он понимает, что придется пободаться в АХЛ 
- и на это может уйти много времени. Хотя теоретические шансы к концу 
следующего сезона получить шанс в боттом-6 "Блэкхокс" все равно есть. 
"Торонто" посчитал эксперимент с Ильей Михеевым успешным и решил 
попробовать еще одного незадрафтованного игрока КХЛ на копеечный контракт. 
Барабанову же как раз нужен был новый вызов: он прошел всю систему СКА, 
закрепился в главной команде, выиграл два Кубка Гагарина, попал в сборную, 
взял две бронзы ЧМ и золото Олимпиады. Логично идти дальше. 
Денисенко общался с руководством "Флориды" еще на МЧМ, так что его отъезд 
был ожидаем. В "Локомотиве" он временами был хорош, попробовал первую 
сборную на шведском этапе Евротура. Даже если поначалу придется повозиться 
в АХЛ - это не слишком большая проблема, когда тебе 20 лет.  
У лидеров ЦСКА еще не подписаны контракты, но нет сомнений, что оба уедут 
за океан. С Кириллом Капризовым было понятно еще по ходу сезона - и по 
ответам, и даже по молчанию - ЦСКА его не удержит. Во-первых, под новый 
потолок его предполагаемый контракт просто не влезет, во-вторых, Капризов в 
этом сезоне был и так выше всех на голову. По-хорошему, ему надо было 
начинать спасение "Миннесоты" еще прошлой осенью. 
Илья Сорокин пока гораздо осторожнее, а его агент Шуми Бабаев в интервью 
Sports.ru говорил, что они будут еще думать - ехать или нет в "Айлендерс", 
которые подписали Семена Варламова сразу на четыре года. Но все это больше 
кажется агентскими играми и выбиванием лучших условий. Сорокин перерос КХЛ 
и для дальнейшего развития ему нужно что-то посерьезнее. К тому же перед 
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глазами отличный пример его друга - Игоря Шестеркина, который начал сезон в 
АХЛ, а в итоге вытеснил из ворот "Рейнджерс" Лундквиста с Георгиевым.  
Список потенциальных мигрантов довольно большой, но далеко не все в итоге 
уедут в НХЛ. Пример Антона Слепышева, слетевшего из этой таблицы накануне, 
показывает, что у российских клубов остались еще аргументы. Вероятнее всего, 
останутся в КХЛ Войнов, Нестеров и Сергеев. Новости о возможном отъезде 
Бурдасова, Жафярова и Шалунова пока не слишком убеждают. 
Но есть игроки, которые могут подписаться в НХЛ еще раньше Сорокина с 
Капризовым. Например, Никита Трямкин, который уже играл в "Ванкувере" и 
хочет еще - но без ссылок в фарм. "Монреаль" так хочет Романова, что обещает 
место дебют уже в этом (!) сезоне НХЛ, если будет шанс доиграть регулярку. 
Кадейкин ничем не рискует, соглашаясь на предложение "Детройта" - он точно 
дебютирует в лиге, а дальше все зависит от него. В отношениях Зуба и "Оттавы", 
кажется, осталось только объявить официальный статус. 
Больше всего, конечно, сейчас интересует будущее Михаила Григоренко и 
Константина Окулова - как минимум одного из них ЦСКА попытается оставить. 
Но у клубов НХЛ неплохие шансы хорошо и при этом недорого усилиться. Если 
"Миннесота" решится все-таки сделать предложение Григоренко, то сразу 
облегчит адаптацию Капризову и поднимет интерес к себе в России. 
Говорить массовом оттоке в НХЛ пока неуместно (прямо сейчас - всего 3 игрока), 
и уж точно никакой катастрофы тут нет. В прошлом году был примерно такой же 
расклад - уехали 5-6 топ-игроков КХЛ и десяток с небольшим молодежь и 
мечтатели без реальных шансов на НХЛ. Даже если в итоге уедут все из таблицы 
выше (а такого не будет) - мы не увидим особых отличий от межсезонья-2019. 
В нынешней ситуации очень много неизвестных: сколько продлится пандемия, 
когда откроют границы, каким будет эскроу, доиграют ли вообще сезон НХЛ? В 
такой ситуации контракт в КХЛ может показаться кому-то из потенциально 
уезжающих хоть какой-то стабильностью. А может и нет - у игроков "Адмирала" 
тоже были контракты в КХЛ. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2765453.html 

К заголовкам сообщений 

Голдобин: через два года снова попробую попасть в НХЛ (Чемпионат.com, 
Москва, 12 апреля 2020) 
Нападающий Николай Голдобин прокомментировал решение подписать 
двухлетний контракт с московским ЦСКА. 
"В "Ванкувере" не хотели меня подписывать, я был разочарован тем, как все 
получилось. Рад, что продолжу играть в КХЛ. Через два года снова попробую 
попасть в НХЛ", - приводит слова Голдобина североамериканский журналист Рик 
Даливал в "Твиттере".  
Голдобин с 2015 года выступал в Национальной хоккейной лиге, где поиграл за 
"Сан-Хосе Шаркс" и "Ванкувер Кэнакс". В регулярном чемпионате сезона-
2019/2020 нападающий провел только один матч за основную команду 
"Ванкувера", не набрав ни одного очка. В Американской хоккейной лиге Голдобин 
отыграл за "Ютику" 51 матч, записав в актив 50 (19+31) баллов при показателе 
полезности "-3".  

https://www.championat.com/hockey/news-4015985-goldobin-cherez-dva-goda-
snova-poprobuju-popast-v-nhl.html 

К заголовкам сообщений 
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Рижский клуб КХЛ "Динамо" определится с тренером после нормализации 
ситуации с вирусом (ТАСС, Москва, 11 апреля 2020) 
После окончания регулярного чемпионата пост главного тренера команды 
покинул Гиртс Анкипанс 
Рижский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо" определится с 
новым главным тренером команды, когда пандемия коронавируса немного 
утихнет. Об этом ТАСС рассказал глава совета директоров "Динамо" Юрис 
Савицкис. 
После окончания регулярного чемпионата прошедшего сезона главный тренер 
рижской команды Гиртс Анкипанс был отправлен в отставку. Ранее Савицкис 
сообщал о том, что в число кандидатов на пост нового наставника команды 
входят латвийские специалисты Леонид Тамбиев и Петерис Скудра, а также 
швед Ханс Вальссон. 24 марта владивостокский "Адмирал" объявил о 
назначении Тамбиева на пост главного тренера команды, но 1 апреля клуб 
выступил с заявлением, что пропустит следующий сезон КХЛ из-за ситуации с 
коронавирусом. 2 апреля Тамбиев сообщил ТАСС, что покинет "Адмирал". 
"Тамбиев входит в шорт-лист наших кандидатов, но мы примем решение 
попозже, без спешки. Есть и другие кандидатуры, тоже достойные, как и Тамбиев, 
- сказал Савицкис. - Думаю, что как только коронавирус немного прекратит 
действие, мы сразу примем решение. Когда будет хоть какое-то понимание, как 
ситуация будет развиваться, мы примем решение". 
"Мы не можем принимать решение, когда не знаем, что будет через месяц-
полтора. Кандидатов мы примерно знаем, есть еще варианты, помимо Тамбиева, 
Скудры и Вальссона", - добавил собеседник агентства. 
"Динамо" в минувшем сезоне заняло 11-е место в турнирной таблице Западной 
конференции и не смогло выйти в плей-офф. За всю историю КХЛ рижане пять 
раз играли в Кубке Гагарина, лучшим результатом является выход во второй 
раунд в 2010 и 2011 годах.  

https://tass.ru/sport/8219527 

К заголовкам сообщений 

Савицкис: рижское "Динамо" планирует вернуть в команду лучших 
латвийских игроков КХЛ (ТАСС, Москва, 11 апреля 2020) 
В прошедшем сезоне не в составе рижского клуба выступали семь латвийских 
хоккеистов 
Руководство рижского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо" 
планирует вернуть в команду лучших латвийских игроков лиги. Об этом ТАСС 
сообщил председатель совета директоров "Динамо" Юрис Савицкис. 
Сезон-2019/20 в КХЛ не был доигран из-за пандемии коронавируса, розыгрыш 
Кубка Гагарина был остановлен в марте после завершения матчей 1/8 финала 
плей-офф. По итогам регулярного чемпионата команда из Риги заняла 11-е 
место в турнирной таблице Западной конференции и не попала в следующую 
стадию турнира. 
"Мы всегда планируем вернуть лучших латвийских игроков, если это возможно 
по финансовым и другим обстоятельствам, - сказал Савицкис. - Игроков мы тоже 
изучили, нам картина примерно понятна, но проводить конкретные разговоры мы 
пока воздерживаемся. Но с игроками уже будет конкретно беседовать новый 
главный тренер". 
После завершения регулярного чемпионата КХЛ "Динамо" объявило об отставке 
с поста главного тренера команды Гиртса Анкипанса. Савицкас ранее заявил 

https://tass.ru/sport/8219527


 

 

ТАСС, что клуб определится с новым наставником команды после того, как 
пандемия коронавируса немного утихнет. 
В прошедшем сезоне КХЛ не в составе "Динамо" выступали семь латвийских 
игроков - вратарь финского "Йокерита" Янис Калниньш (52 матча в регулярном 
чемпионате и плей-офф, 36 побед), нападающий московского "Динамо" Микс 
Индрашис (44 матча, 24 очка(6 шайб + 18 передач)), форварды столичного 
"Спартака" Мартиньш Карсумс (58 матчей, 23 (11+12) очка) и Каспарс 
Даугавиньш (65 матчей, 44 (20+24) очка), защитник Артурс Кулда, который 
начинал сезон в рижском "Динамо", а закончил в череповецкой "Северстали" (26 
матчей в регулярном чемпионате, 7 (1+6) очков), защитник "Куньлуня" Артурс 
Салия (2 матча, 0 очков) и нападающий китайского клуба Гунарс Скворцов (12 
матчей, 2 (1+1) очка). Из вышеперечисленных игроков в "Динамо" ранее не играл 
только Салия.  

https://tass.ru/sport/8219751 

К заголовкам сообщений 

Разин: "Северсталь" продала Якимова в СКА, с Лишкой подписали новый 
контракт (Чемпионат.com, Москва, 11 апреля 2020) 
Главный тренер череповецкой "Северстали" Андрей Разин подтвердил уход 
нападающего Богдана Якимова и рассказал о подписании нового контракта с 
форвардом Адамом Лишкой. 
"Мы продали Якимова в СКА. На место Якимова будет приглашен другой 
хоккеист. Его имя вы узнаете позже. Думаю, для череповецких болельщиков это 
будет приятный сюрприз. 
Лишка остается. Следующий сезон он проведет с нами", - приводит слова Разина 
РБК. 
В регулярном чемпионате сезона-2019/2020 25-летний Якимов в 59 матчах 
забросил девять шайб и отдал 10 результативных передач при показателе 
полезности "-7" и 14 минутах штрафного времени.  
20-летний Лишка в 51 матче регулярного чемпионата набрал 11 (8+3) баллов при 
показателе полезности "-9".  

https://www.championat.com/hockey/news-4015941-razin-severstal-prodala-
jakimova-v-ska-s-lishkoj-podpisali-novyj-kontrakt.html 

К заголовкам сообщений 

Вице-президент "Амура": хотели бы сохранить братьев Ушениных в 
команде (Р-Спорт, Москва, 11 апреля 2020) 
Хабаровский "Амур" предпримет все усилия для того, чтобы сохранить 
нападающих Вячеслава и Владислава Ушениных в команде на следующий 
сезон, заявил РИА Новости вице-президент клуба Александр Филиппенко. 
Срок действия контрактов братьев Ушениных заканчивается 30 апреля, после 
чего они получат статус "неограниченно свободных агентов". Ранее в российских 
СМИ появлялись новости об интересе к нападающим со стороны 
екатеринбургского "Автомобилиста" и "Сочи". Вячеслав Ушенин провел в 
минувшем регулярном чемпионате КХЛ 62 игры, набрав 32 очка (9+23), его брат 
- 34 (16+18) результативных балла в том же количестве матчей. 
"Информация о том, что Ушенины уже перешли в тот или иной клуб КХЛ, 
разумеется, не соответствует действительности, ведь контракты действуют до 
конца апреля. Мы бы хотели, чтобы Ушенины остались в "Амуре", где у них 
ведущие позиции и достаточно игрового времени. Обоим предложены новые 
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контракты, мы находимся в процессе переговоров", - сказал Филиппенко по 
телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200411/1569894645.html 

К заголовкам сообщений 

Артем Железков: "Блиц-интервью в перерыве превратило Железо в 
Суворова" (Russia-hockey.ru, Москва, 11 апреля 2020) 
24-летний обладатель Кубка Гагарина-2016, этой весной первым из форвардов 
"Амура" подписавший новый контракт с клубом, стал гостем Russia-Hockey.ru  
ПОСЛЕ МАТЧА С БОЛЕЛЬЩИКАМИ В РАЗДЕВАЛКЕ БЫЛ РАЗГОВОР  
- Почему не стали тянуть с подписанием нового контракта?  
- То, что являлся ограниченно свободным агентом, - не основной фактор. 
Главное то, что за два года почувствовал себя в Хабаровске своим, у нас 
отличный коллектив, профессиональный клуб. Обсудил все детали с агентом - и 
вместе приняли решение резину не тянуть.  
- Вас удивило, что многие игроки "Амура", следуя вашему примеру, продлили 
отношения с клубом?  
- Нет, никакого сюрприза в этом нет. Прошедший сезон был для команды очень 
интересным и экстремальным, мы выдержали все травмы и эпидемии, показали 
командный дух, переломили ситуацию. В итоге после финального матча с 
болельщиками, который прошел в Хабаровске при аншлаге и показал отношение 
города к "Амуру", договорились с ребятами, что в следующем сезоне 
обязательно продолжим. Такой разговор в раздевалке был - и обещания 
выполняем.  
НАДЕЕМСЯ, ВЛАДИВОСТОК ПЕРЕСМОТРИТ СВОЕ РЕШЕНИЕ  
- Ситуация с "Адмиралом" не напрягает?  
- Честно говоря, был удивлен, когда узнал о планах "Адмирала" пропустить сезон 
КХЛ. Ничто такого развития событий не предвещало.  
Знаю, что в шоке были и многие хоккеисты "Адмирала", с которыми я общаюсь. 
Это удар и для болельщиков клуба, для всего Дальнего Востока. Все-таки дерби 
"Амур" - "Адмирал" - главный матч для дальневосточников и, наверное, одна из 
визитных карточек для КХЛ.  
У меня есть надежда, что когда эпидемия завершится, Владивосток может 
пересмотреть свое решение. Этой же точки зрения придерживаются многие 
хоккеисты.  
- Приходилось слышать версию, что Дальний Восток из-за своего 
географического положения мог пережить коронавирус раньше всех в стране, 
еще по ходу сезона...  
- Когда мы зимой летали в Китай на спаренные матчи, то напряжение 
почувствовали - тепловые датчики в аэропорту и на стадионе, маски. Но в России 
эпидемии тогда не было, переживаем ее сейчас вместе со всей страной.  
Сейчас я нахожусь в родном Нижнем Тагиле. Слава Богу, у нас в городе пока ни 
одного случая коронавируса зафиксировано не было, самоизоляция не такая 
жесткая, как в Москве. Тем не менее напряжение чувствуется, все необходимые 
процедуры соблюдаем.  
ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ СКАЗАЛ, ЧТО "ЗАЖЕГ" ПО ДЕЛУ  
- Вернемся к "Амуру". Многие болельщики команды полагают, что ваше интервью 
во втором перерыве матча с "Сибирью", возможно, стало переломным в сезоне 
- после него пошли победные серии, и команда вернулась в кубковую гонку. Что 
скажете?  

https://rsport.ria.ru/20200411/1569894645.html


 

 

- Наших болельщиков очень уважаю, но здесь скорее шутка. Шел второй 
перерыв, мы проигрывали, я был очень зол на себя и постарался этим 
разговором с журналистом нас подхлестнуть. Все слова шли от души, ничего 
придумывать не пришлось. Вот и вся история.  
- Ожидали, что интервью вызовет в болельщицкой среде большой резонанс?  
- Я ожидал, что мы переломим матч с "Сибирью" - и в общем-то это удалось, в 
третеьем периоде сравняли счет, ушли в овертайм, в котором, правда, 
проиграли. Впрочем, потом начали побеждать.  
- В команде ваше выступление заметили?  
- После игры с "Сибирью" в раздевалку зашел вице-президент "Амура" 
Александр Филиппенко. Сказал, что, мол, Железо "зажег" в перерыве по делу - у 
нас есть отличная, духовитая команда, и она обязательно вернется в гонку за 
плей-офф.  
Ну а внутри команды был в основном здоровый юмор, у нас много шутников. 
Денис Голубев, например, сказал, что теперь Железо стал Суворовым. Были и 
другие подколки. Посмеялись.  
ДО СИХ ПОР ВСПОМИНАЮ КУБОК С "МАГНИТКОЙ"  
- То есть болельщики скорее правы - интервью все-таки пошло в плюс?  
- Решать им, но лично я не жалею, что был так серьезен, не отделывался общими 
словами. В тот момент накипело, травмы сыпались одна за другой - то плечо, то 
рука. Чувствовал, что мало даю команде.  
- Как в целом оцените прошедший сезон?  
- До сих пор вспоминаю плей-офф четырехлетней давности, когда вместе с 
"Магниткой" выиграли Кубок Гагарина. Поэтому было очень обидно, когда в 
предпоследнем матче с "Нефтехимиком" упустили победу и путевку в плей-офф.  
Кубковые матчи - это совершенно особая атмосфера, болельщики "Амура", 
которые так нас поддерживали весь сезон, заслужили ее почувствовать. Поэтому 
уже сейчас настрой на следующий сезон - максимальный, кубковый!  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/zhelezkov_posle_interview_v_pereryve_iz_zheleza_prevratil
sa_v_suvorova/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Вратарь "Ак Барса" с опытом игры в сборной решил не ехать в 
НХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Иностранец  
Нападающий "Слована" с труднопроизносимым именем Йиндржих Абдул будет 
выступать в КХЛ в следующем сезоне. Форвард сам объявил о том, что контракт 
уже подписан, но его пока не зарегистрировали в лиге, так что он не называет 
команду. Уроженцу Вшетина всего 24 года, он привлекался в молодежную 
сборную страны, а на уровне чемпионата Словакии выступает только третий год. 
Первые два сезона за "Попрад" получились неплохими, хоккеист приближался к 
отметке в 30 очков, а в прошлом регулярном чемпионате набрал 62 балла в 53 
матчах.  
Но это чемпионат Словакии, статистика в этом турнире не говорит вообще ни о 
чем. В России он вполне может и не доработать до конца сезона, уже были такие 
примеры. Ясно, что никто из больших клубов не возьмет его к себе. И пусть Абдул 
интригует, но можно примерно понять, где он окажется: "Северсталь", "Амур", 
"Торпедо" - вот и все возможные варианты для хоккеиста. Я бы добавил сюда 
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минское "Динамо", но в Белоруссии по традиции собирают команду за два часа 
до вбрасывания в первом матче, чтобы заполнить протокол.  
Специально посмотрел, кто становился самым результативным игроком 
словацкого турнира в последние годы и был ли к ним интерес из нашей лиги. 
Ответ - никогда. В 2017 году Ладислав Надь уже вернулся из КХЛ. Йозеф 
Штумпел в 2014 году уже тоже был на сходе и за плечами у него была отличная 
карьера, а в 2013 году больше всех очков в чемпионате Словакии набрал 
Зигмунд Палффи. Это кое-что говорит и о перспективах Абдула. Он должен 
забыть про 62 очка в сезоне.  
Сохранение состава  
 "Ак Барс" вчера совершил еще несколько сделок, но снова сосредоточился на 
полевых игроках, а не на главном тренере. Видимо, чтобы подписать Дмитрия 
Квартальнова необходимо совершить некий ритуал, а главные люди в клубе и 
спорте Татарстана пока заняты. Насколько я понимаю, там еще должно быть 
одобрение главы республики, пусть формальное, но тем не менее. Понятно, что 
сейчас не до этого.  
А для того, чтобы переподписать Романа Рукавишникова на два года ничего 
такого не требуется. По поводу этого контракта никаких вопросов. Надежный 
игрок обороны: его главное преимущество в том, что он может пройти весь 
турнир ровно. То есть настолько, что потом удивляешься, что у него 2+7 в 36 
матчах и "плюс 9".  
Еще два года будет в "Ак Барсе" защитник Дмитрий Юдин, которого на льду 
наоборот замечаешь. Он даже неудачно может сыграть ярко. Юдину всегда не 
хватало серьезности, но он взрослеет и появляется необходимая солидность. 
Его нельзя назвать безусловным игроком основного состава, тем не менее, 
тренер все чаще рассчитывает на хоккеиста.  
Наконец, подписали Тимура Билялова, в которого почему-то до сих пор не верят 
казанские журналисты и часть болельщиков, а из легионеров сохранили Патриса 
Кормье. Канадец в прошлом сезоне сыграл хуже, чем в "Барысе", набрал на 16 
очков меньше, при этом игрового времени у него стало больше. Надеются, что 
он выйдет на свой уровень и будет подбираться к 40 очкам в регулярном 
чемпионате.  
Нападающие  
В рижское "Динамо" могут перейти два форварда из чемпионата Швеции. 
Датчанин Фредерик Сторм известен в Европе. Ему уже 31 год, он регулярно и на 
безальтернативной основе выступает за национальную сборную, а на 
чемпионате мира 2019 года попал в тройку лучших по итогам турнира в своей 
команде. В своей стране Фредерик выиграл все, что можно, а в Швеции, куда 
перебрался восемь лет назад, результаты не самые впечатляющие. Но Сторм 
стабильно набирает почти по 30 очков за "Мальме", никогда не забивал меньше 
10 шайб за сезон. Аргументы игрока при переходе понятны: Рига - это Европа, 
до родного города далеко, но вряд ли Сторм живет в Гентофе. Денег в Латвии в 
любом случае больше, зарплата в евро и курс рубля значения не имеют.  
Еще в "Динамо" сватают Томми Салинена, а ему наша лига знакома. Три года 
назад хоккеист начинал сезон в "Нефтехимике", а затем перебрался в "Куньлунь" 
и помог китайцам выйти в плей-офф при Владимире Юрзинове. Ни в 
Нижнекамске, ни в Пекине Томми ничем не запомнился, и ему не предложили 
остаться. Финн уехал в Швейцарию, а затем перебрался в Швецию и нельзя 
сказать, что провел какие-то выдающиеся сезоны. Но центральные нападающие 
нужны, а это, видимо, самый недорогой вариант. Ждем, кто будет тренером в 
Риге, и если это будет Петерис Скудра, то оба новичка еще пожалеют о своем 
выборе.  



 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-khl-edet-luchshiy-bombardir-
chempionata-slovakii-vratar-timur-bilyalov-i-esche-tri-igroka-ostayutsya-v-ak-barse-
obzor-i-poslednie-novosti-khl-1661832/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Капризов отказался продлевать контракт с ЦСКА и хочет дебютировать в 
НХЛ уже в этом сезоне (Sport24.ru, Москва, 11 апреля 2020) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов отказался заключать новый контракт с 
армейцами, сообщает The Athletic. 
Задрафтованный "Миннесотой Уайлд" в 2015 году под 135-м номером 22-летний 
хоккеист прекратил сотрудничество с агентом Дэном Мильштейном и собирается 
заключить соглашение с одним из агентств, сертифицированным Ассоциацией 
игроков НХЛ. 
Напомним, сезон в КХЛ был завершен досрочно из-за пандемии коронавируса, в 
то время как в НХЛ возобновление кампании возможно. По информации 
источника, в случае возобновления сезона Капризов хотел бы немедленно 
дебютировать в НХЛ. "Миннесота" будет готова осуществить желание игрока, 
если это позволит лига. 
В сезоне-2019/20 Капризов провел 57 матчей, набрав в них 62 (33+29) очка.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-11-kaprizov-otkazalsya-prodlevat-kontrakt-s-
tsska-i-khochet-debyutirovat-v-nkhl-uzhe-v-etom-sezone 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА подпишет двухлетний контракт с форвардом клуба НХЛ "Ванкувер" 
Голдобиным (ТАСС, Москва, 11 апреля 2020) 
Хоккеист выступал за команду из Канады с 2017 года 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) ЦСКА подпишет двухлетний 
контракт с нападающим клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Ванкувер" 
Николаем Голдобиным. Об этом ТАСС сообщил агент игрока Сергей Исаков. 
24-летний Голдобин выступает за "Ванкувер" с 2017 года. Перед стартом сезона-
2019/20 он подписал с клубом новый контракт, но был выставлен на драфт 
отказов и отправлен в фарм-клуб, проведя в текущем сезоне одну встречу в НХЛ. 
"Следующие два года Голдобин проведет в ЦСКА", - сказал Исаков. 
На драфте НХЛ 2014 года Голдобин был выбран клубом "Сан-Хосе" в первом 
раунде под общим 27-м номером. В системе "Шаркс" он находился до 2017 года, 
после чего перешел в "Ванкувер". В общей сложности в активе нападающего 124 
матча в регулярных чемпионатах НХЛ, в которых он набрал 46 (19+27) очков по 
системе "гол плюс пас". 
ЦСКА является действующим обладателем Кубка Гагарина, а также 
победителем регулярного чемпионата КХЛ-2019/20. Этот сезон в лиге не был 
доигран из-за пандемии коронавируса.  

https://tass.ru/sport/8221427 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" продлил контракт с обладателем рекордной "сухой" серии КХЛ 
вратарем Биляловым (ТАСС, Москва, 11 апреля 2020) 
Новое соглашение рассчитано на два года 
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Российский голкипер Тимур Билялов подписал новое соглашение с казанским 
клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Ак Барс". Об этом сообщает 
пресс-служба клуба. 
Контракт с 25-летним вратарем рассчитан до конца сезона-2021/22. 
В прошедшем сезоне Билялов провел 36 матчей в регулярном чемпионате и 
плей-офф, в которых одержал 23 победы и девять раз отстоял "на ноль". В 
ноябре Билялов установил рекорд чемпионатов России по хоккею по 
продолжительности "сухой" серии - он не пропускал на протяжении 316 минут 9 
секунд. Билялов дебютировал за клуб в 2017 году. 
"Ак Барс" в прошедшем сезоне стал победителем Восточной конференции и 
вышел во второй раунд плей-офф, обыграв в серии нижнекамский "Нефтехимик" 
(4-0). Сезон КХЛ не был доигран из-за пандемии коронавируса.  

https://tass.ru/sport/8220463 

К заголовкам сообщений 

Лехтеря и Зубарев покинут СКА по истечении контрактов (Р-Спорт, Москва, 
11 апреля 2020) 
Финский форвард Йори Лехтеря и защитник Андрей Зубарев покинут 
петербургский хоккейный клуб СКА по истечении контрактов, сообщил РИА 
Новости источник, близкий к ситуации. 
Действующие контракты игроков со СКА истекают 30 апреля. СКА в досрочно 
завершенном сезоне КХЛ-2019/20 занял второе место в Западной конференции 
по итогам регулярного чемпионата, в плей-офф армейцы со счетом 4-0 в серии 
первого раунда обыграли подмосковный "Витязь". 
"СКА продолжает курс на омоложение состава и ведет поиск игроков на 
перспективу. Йори Лехтеря и Андрей Зубарев по истечении контрактов покидают 
команду", - сообщил источник агентства. 
32-летний Лехтеря пополнил состав СКА перед сезоном-2019/20. За клуб из 
Санкт-Петербурга форвард провел 51 матч, в котором набрал 30 очков (15 голов 
и 15 передач). 
Олимпийский чемпион Зубарев играл за СКА с 2015 года, в составе команды 
завоевал Кубок Гагарина в 2017 году. Всего 33-летний защитник сыграл за клуб 
из Санкт-Петербурга 215 матчей, в которых набрал 28 очков (3+25) при 
показателе полезности "плюс 51".  

https://rsport.ria.ru/20200411/1569900922.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный клуб "Локомотив" продлил контракт с Савченко на один год (Р-
Спорт, Москва, 11 апреля 2020) 
Защитник Роман Савченко подписал новое соглашение с "Локомотивом", 
сообщается на сайте ярославского хоккейного клуба. 
Обновленный контракт 31-летнего игрока рассчитан на один год. 
Савченко пополнил состав "Локомотива" в мае 2019 года. В минувшем сезоне 
защитник забросил пять шайб и отдал семь передач в 61 матче регулярного 
чемпионата КХЛ, а также дважды ассистировал партнерам в шести встречах 
плей-офф. Ранее хоккеист выступал за казахстанский "Барыс" и новосибирскую 
"Сибирь". 

https://rsport.ria.ru/20200411/1569898953.html 
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К заголовкам сообщений 

ХК "Динамо" договорился о новом контракте с Яшкиным (Р-Спорт, Москва, 
11 апреля 2020) 
Московский хоккейный клуб "Динамо" договорился о подписании нового 
контракта с чешским форвардом Дмитрием Яшкиным, сообщил РИА Новости 
источник, близкий к ситуации. 
"Московскому "Динамо" удалось договориться о новом контракте с Яшкиным. 
Ожидается, что в ближайшие дни клуб объявит о подписании", - сообщил 
собеседник агентства. 
Действующий контракт 27-летнего Яшкина с "Динамо" истекает 30 апреля. 
Сезон-2019/20 стал для игрока дебютным в КХЛ после семи лет в Северной 
Америке. Яшкин провел 64 матча в регулярном чемпионате и плей-офф, в 
которых набрал 69 очков (34 гола и 35 передач). Чех побил клубный рекорд 
"Динамо" в чемпионатах России по голам за сезон.  

https://rsport.ria.ru/20200411/1569911118.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Лучший бомбардир чемпионата Словакии перешел в клуб КХЛ 
"Северсталь" (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 11 апреля 2020) 
Соглашение "Северстали" с чешским форвардом Йиндржихом Абдулом 
рассчитано на один год. Главный тренер команды Андрей Разин отказался 
комментировать РБК информацию о переходе хоккеиста  
Чешский нападающий Йиндржих Абдул подписал однолетний контракт с 
череповецким клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Северсталь". Об 
этом РБК сообщил источник в команде и близкий к "Северстали" собеседник. 
По итогам прошлого сезона Абдул стал самым результативным игроком 
чемпионата Словакии. В 53 матчах за братиславский "Слован" он забросил 23 
шайбы и сделал 39 результативных передач. 
"Абдул подписал с "Северсталью" контракт на один сезон", - сказал источник в 
команде, чьи слова подтвердил другой собеседник. 
"Я это не комментирую", - сказал РБК главный тренер "Северстали" Андрей 
Разин. 
24-летний Абдул играл за сборные Чехии всех возрастов. Последние четыре 
сезона он провел в Словакии. В прошлом чемпионате нападающий показал 
лучшие статистические показатели в карьере. 
Ранее Разин заявил РБК, что клуб обменял в СКА на денежную компенсацию 
нападающего Богдана Якимова и продлил контракт на один год со словацким 
форвардом Адамом Лишкой.  

https://sportrbc.ru/news/5e91b88c9a794742111ea23f 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
"Отъезд 20 хоккеистов из КХЛ в Америку - это очень плохо. Не боятся ли 
они разочароваться?" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 апреля 
2020) 

https://rsport.ria.ru/20200411/1569911118.html
https://allhockey.ru/news/show/383099-Istochnik_moskovskoe_Dinamo_dogovorilos_o_novom_kontrakte_s_Yashkinym
https://sportrbc.ru/news/5e91b88c9a794742111ea23f


 

 

Интервью главного тренера юниорской сборной России Сергея Голубовича - об 
отмененном чемпионате мира, будущем хоккеистов его команды и предложениях 
поработать в клубе 
Отмена ЮЧМ, Амиров, Мичков  
 - Насколько сильно вас разочаровала отмена ЮЧМ? Разумно ли было бы 
сыграть турнир в сентябре-октябре?  
 - Отмена чемпионата очень расстроила всех - не только меня. Но жизнь диктует 
то, что обстоятельства важнее, чем какой-то турнир. Что касается переноса - 
если такая возможность появится, будет здорово. Другой вопрос - согласятся ли 
на это другие страны?  
 - Это маловероятно, потому что начнется сезон. В первую очередь речь идет об 
американцах и канадцах, которые будут задействованы, например, в CHL.  
 - Без них это будет уже не чемпионат мира.  
 - Как вы готовились к турниру? Какие были основные проблемы у сборной?  
 - Времени на подготовку у нас было достаточно. Не думаю, что возникли бы 
серьезные проблемы. Главной задачей было восстановление ребят в конце 
сезона. Был составлен план подготовки, мы хотели двигаться относительно 
этого. Но, к сожалению, дальше углубленного медицинского обследования 
пройти не удалось.  
 - Все ли были в хорошей форме на тот момент?  
 - Даже не могу сказать. Мы собрались 10 марта, а 14-го нас уже распустили. 
Успели провести только одну тренировку в игровом зале. Если бы поработали 
еще хотя бы 3-4 дня - можно было бы увидеть, в каком состоянии игроки.  
 - Кого вы считали главным конкурентом в борьбе за золото?  
 - Как показали последние турниры - у нас было много достойных соперников. 
Словаки устроили на "Глинки" настоящий фурор, плюс канадцы, американцы, 
шведы и финны... Нельзя сбрасывать кого-то со счетов - слабых конкурентов там 
нет.  
 - Но вы же побеждали многих из них, и основание на то, что Россия наконец-то 
выиграет золото - было.  
 - Рассчитывать на победу, конечно же, можно. Но это скоротечный турнир, на 
котором может произойти все, что угодно. Мы могли выиграть у сильнейших и 
проиграть слабым.  
 - В среду был опубликован окончательный преддрафтовый рейтинг НХЛ. Самый 
высокий из наших полевых игроков - Родион Амиров. Действительно ли он так 
талантлив?  
 - Не так много видел его в игре. Говорят, что он талантливый парень.  
 - Но не настолько, чтобы впечатлить вас?  
 - Уже давно нет таких ребят, чтобы можно было сказать: "Ах!". Не только у нас, 
а в целом. Просто хороших игроков очень много. Амиров, конечно, выше 
среднего уровня. Но назвать кого-то выдающимся - я пока не могу.  
Костин, Пономарев, Свечников  
 - Не пора ли в Россию Климу Костину ? В "Сент-Луисе" ему не доверяют.  
 - Его нужно либо обменять, либо отправить домой. Он уже три года в АХЛ. Там 
не дают развиваться. Мы имеем дело с другой страной, другим менталитетом и 
другими людьми. Их сложно понять. Принцип - "где родился, там и пригодился" - 
никто не отменял. Если у нас парень талантливый - клуб все равно его будет 
тянуть.  
 - Василий Пономарев уехал зря?  
 - Думаю, да.  
 - Недавно в интервью он сказал, что за океаном с ним стали работать, как с 
центральным нападающим, чего не хватало здесь.  



 

 

 - Он играл у нас только в "Крыльях". Там не очень благоприятные условия для 
развития. Или, может быть, он попал не к тому тренеру. Но с ним постоянно 
работал его отец, поэтому, думаю, здесь ему было бы лучше. Дай бог, чтобы у 
него и в Канаде все получилось. Но наш хоккей сейчас тоже развивается. Вася - 
ребенок, который уехал за океан. Думаю, фраза о центрах - не его мнение. Он 
просто неправильно выразился.  
 - Павел Тютнев сможет вырасти в топ-игрока?  
 - Если захочет - сможет. У него есть для этого все данные. Ему бы побольше 
добротной спортивной наглости. Плюс нужно добавить с броском. Это в целом 
огромная проблема всех наших юниоров. Если большинство североамериканцев 
живут в своих домах, то мы в большинстве случаев - в многоэтажках. Когда они 
выходят на улицу - у них есть бросковая зона. Ведь бросок зависит не только 
правильности исполнения, но и от количества повторений.  
 - Но есть же такие, как Андрей Свечников, которые умудрились это все добрать.  
 - Он, кстати, был у меня в юниорской сборной. Да, есть такие, как он.  
 - В этом году примерно 20 человек уедут из КХЛ в Северную Америку.  
 - Это очень плохо. Хотелось бы, чтобы ребята понимали, зачем они туда едут и 
что получат. Не боятся ли они разочароваться? Я бы на их месте, уходя отсюда, 
оставил бы за собой право на возвращение и ни в коем случае не вступал бы в 
конфликт с клубом.  
 - Зато у ваших юниоров будет больше шансов.  
 - Если вы говорите про 2002 год - они сами возьмут свое и воспользуются 
шансом. У ребят сильный характер - каждый займет свое место.  
Сборная, КХЛ, молодежка  
 - Ваше будущее в следующем сезоне во многом зависело от чемпионата мира. 
К чему готовиться теперь?  
 - В связи с обстановкой в мире наши руководители заняты сейчас другими 
вопросами. У меня есть соглашение до 30 мая. Сейчас поступают определенные 
предложения, но пока что я не собираюсь вести переговоры из уважения к 
нынешнему работодателю.  
 - К чему больше лежит душа - к сборной или к работе с клубом?  
 - Наверное, не отказался бы поработать в клубе. Вопрос только, в каком. Плюс, 
конечно же, я с удовольствием бы остался в системе сборных команд.  
 - У вас предложения из КХЛ?  
 - Я не буду их озвучивать.  
 - Тогда скажите, это позиция помощника или главного?  
 - В этом и весь вопрос. Я с удовольствием бы у кого-нибудь поучился. Но что 
касается позиции главного - работы мы не боимся.  
 - Можете ли вы войти в тренерский штаб молодежной сборной?  
 - Без понятия. Я не знаю, что будет дальше. И никто вам на сегодняшний день 
этого не скажет.  
 - Вы думаете о клубной работе, потому что это ежедневный труд, которого вам 
не хватает?  
 - Я бы не сказал, что в сборной не хватает работы. Хватает и просмотров, и 
командировок, и общения. Но труд немного разный. В клубе есть время на то, 
чтобы довести что-то до конца, отработать. В сборной этого времени гораздо 
меньше.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-glavnogo-trenera-
yuniorskoy-sbornoy-rossii-sergeya-golubovicha-ob-otmenennom-chempionate-mira-
buduschem-hokkeistov-ego-komandy-i-predlozheniyah-porabotat-v-klube-1661903/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-glavnogo-trenera-yuniorskoy-sbornoy-rossii-sergeya-golubovicha-ob-otmenennom-chempionate-mira-buduschem-hokkeistov-ego-komandy-i-predlozheniyah-porabotat-v-klube-1661903/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-glavnogo-trenera-yuniorskoy-sbornoy-rossii-sergeya-golubovicha-ob-otmenennom-chempionate-mira-buduschem-hokkeistov-ego-komandy-i-predlozheniyah-porabotat-v-klube-1661903/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-glavnogo-trenera-yuniorskoy-sbornoy-rossii-sergeya-golubovicha-ob-otmenennom-chempionate-mira-buduschem-hokkeistov-ego-komandy-i-predlozheniyah-porabotat-v-klube-1661903/

